

勉強のモチベーション

学习的动机

授業と楽しみを両立するのが本当の学園生活だ。私たちの IGL 医療福祉専門学校がまさにそうなんだ。

上课和快乐并存才是真正的校园生活，我们学校就是如此。

私たちの学校は半日制で、午前のクラスと午後のクラスに分かれている。留学生にとって、我们学校属于半日制学习，分别设有上午班以及下午班，有充足的自我时间，自分のための時間がたっぷりあり、毎年2回課外授業もある。日本語を学びながら、日本の文化観光地を体験してみた。

一年还有两次的课外学习，让我们在学习日语的同时也感受日本文化景观。

今年の2月はフェリーで宮島に行った。

今年我们坐游轮去了宫岛。

もみじ饅頭の作り方、宮島の歴史を学び、在那里学习了如何制作点心 了解广岛的历史，地元の食べものを食べた。

品尝了当地特色小吃。



今年の12月は尾道へ行った。冬だったが、紅葉を見ることができた。

今年の十二月份我们去了尾道。虽然是冬天，也抓住了秋叶的尾巴。多くのお寺を訪ねた。特に印象深かったのは樹齢千年を超える木で、拜访了很多寺庙。印象特别深的，是有着来自千年的神树。

私の腰くらいの太さの枝が伸びている。

有我腰那么粗的枝干



もちろん、手作りも欠かせない。

当然，手工活也是必不可少的。

クラス全員の投票で決めた今回の陶芸も、がっかりさせなかった。

经过全票决定陶艺也未让我们失望

陶芸の先生の丁寧な説明の後私たちは自分の好きな型を作った。

課外活動で、日本文化についても学んだ。

陶芸老师的细心讲解，我们小心翼翼的去创造自己的喜欢的模具。

それこそが外に出て勉強する意味だと思う。

我想这才是我们见学的意义。



学ぶことと喜ぶことこそが勉強の原点です。

学习和快乐并存才是真理。